

DONNERSTAG, 6. FEBRUAR

17.30 Uhr

Wort und Musik

Max Jeschek – Journey to the light

Eine Reise

Max Jeschek, Gitarrist und Meister der ruhigen Töne, stellt sein aktuelles Programm «Journey to the Light» vor. Es umfasst eigene Songs sowie Werke von Bach und Sting und ist eine Mischung aus Konzert und Reisebericht. Max Jeschek nimmt das Publikum mit auf eine Radtour, die ihn von Deutschland einmal quer durch Frankreich bis zum Atlantik geführt hat. Die Zuhörer erwartet instrumentale akustische Gitarren-Musik gepackt in entspannende, melodiose, meditative Songs mit viel Platz für Improvisationen. Es klingt nach der Weite des französischen Landes, wie idyllische Flusslandschaften, wie farbenfrohe Felder im Sommer und wie das immerwährende, lebensspendende Licht der Sonne. Erzählungen über die Reise bilden den roten Faden und runden das Konzert ab.

Max Jeschek



Februar